

## BAB I PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan didirikan dengan maksud mencapai tujuannya. Sudah tentu tujuan tersebut tidak diperoleh secara kebetulan. Sukses tersebut hanya dapat diperoleh jika semua tahap yang akan dilakukan telah direncanakan secara matang dan dapat dilaksanakan.

Tupaya manajemen untuk mencapai tujuan perusahaan tertumpu pada fungsi kembar, yakni perencanaan dan pengawasan. Fungsi perencanaan pada dasarnya adalah sesuatu pengambilan keputusan sehubungan dengan hasil-hasil yang diinginkan, penggunaan sumber daya dan pembentukan sistem aktual, serta perhandingan yang dituangkan pada anggaran.

Masalah yang selalu dihadapi perusahaan adalah bagaimana agar perusahaan dapat beroperasi seefisien mungkin, sehingga dapat mencapai keuntungan maksimal. Untuk itu diperlukan suatu perencanaan, pengorganisasian dan pengawasan yang terpadu. Segalanya akan lebih berhasil apabila ditunjang oleh kebijaksanaan yang baik. Oleh sebab itu sebelum melaksanakan aktifitasnya maka sebaiknya perusahaan mempunyai pedoman kerja dan dapat beroperasi dengan terarah.

Anggaran merupakan rencana kerja kegiatan perusahaan yang mencakup berbagai kegiatan operasional yang saling berkaitan dan selalu mempengaruhi satu sama lain. Dinyatakan dalam satuan uang dan berlaku untuk masa yang akan

datang Dengan berpedoman pada anggaran, maka tujuan perusahaan akan tercapai

Salah satu alat yang akan dapat digunakan oleh manajemen untuk mencapai tujuan perusahaan adalah budget kas. Dimana didalam budget kas ini telah dianggarkan tentang penerimaan dan pengeluaran kas perusahaan didalam satu periode yang akan dilalui oleh perusahaan.

Setiap perusahaan dalam menjalankan aktivitasnya mutlak membutuhkan kas, baik kas yang ada di perusahaan maupun kas yang disimpan di bank. Kas diperlukan untuk membiayai operasi perusahaan maupun untuk membayar kewajiban-kewajibannya. Pengeluaran dan penerimaan kas dari suatu perusahaan bersifat kontinu. Dalam hal ini sudah tentu sangat diperlukan pelaksanaan pengawasannya. Pada perusahaan pengawasan sangat penting mengingat pada saat sekarang ini kas merupakan modal yang sangat penting dan perlu dijaga, agar nantinya jangan sampai disalah gunakan oleh pihak perusahaan yang tidak bertanggung jawab.

Penyusunan budget kas bagi suatu perusahaan sangatlah penting untuk penjagaan keutuhan perusahaan itu dari kebangkrutan. Dengan menyusun budget kas akan dapat diketahui bila perusahaan dalam keadaan surplus dan kapan dalam keadaan defesit.

Berdasarkan keterangan diatas maka penulis tertarik akan manfaat budget kas tersebut, oleh sebab itu maka penulis membuat suatu penelitian dengan judul "PERANAN ANGGARAN KAS SEBAGAI ALAT PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PADA KANDA PERUM PEGADAIAN MEDAN"